#### 学校だより







#### 令和6年6月24日

早いもので今年度がスタートして3ヶ月、1学期もあとわずかとなりました。例年の ような厳しい暑さが続いていますが、子どもたちは暑さに負けず元気に学習したり運動 したりしています。6月には子どもたちが楽しみにしている水泳が始まりました。安全 に楽しく学習できるように、万全の注意で臨みたいと思います。これからの時期、学校 では熱中症にならないよう気を付けていきますが、ご家庭でも水分補給の準備をしっか りしていただくことや規則正しい生活を心がけ体調を整えるようお願いいたします。

全校で新体力テストを行い ました。反復横跳びやソフト

ボール投げ、50m走などの種目に全力で取り組み、自己ベストの更 新を目指しました。1年と6年のようにペア学年で行うので、上学年







が下学年に優しく教えている 姿がたくさん見られました。

また、よい記録が出ると歓声が上がり、お互いに たたえ合う姿も見られました。体力づくりにしっ かり取り組み、元気に過ごしてほしいと思います。

# **プール掃除(5/29**) 向けてプール

掃除を行いました。プールの中やプールサイドの ゴミを拾い、なかなか落ちない黒ずみやヌルヌル する床に苦戦しながら、こけないように注意し て、たわしやブラシで壁面や床面を一生懸命磨き





ました。まだ肌寒さはありましたが、日差しもあり、気持ちよく掃除ができました。と てもきれいになったプールで6月10日より水泳の授業を行っており、子どもたちの楽 しそうな元気な声が響いています。安全に気をつけて水泳に取り組みたいと思います。

## 避難訓練(5/29)

今年度初めての避難訓練を行い ました。今回は1年生にもわかりや すくするため、火災のみを想定した



ものにしました。非常ベルが鳴ると、火災にもか かわらず、とっさに机の下に隠れる児童がいたり、 現場確認に行く教員について行こうとしたり、状



況に応じた判断ができるようになることが大切だと考えさせられま した。指示を聞いてからは、ハンカチで鼻や口を押さえ、低い姿勢に

なって避難でき、全員の点呼が完了するまで2分もかからず、速やかに行えました。

## 3年まち探検(5/30)

3年生が社会科の学習で まち探検に出かけました。

今回はシーサイドや白石方面に向かい、地域の町並み・自然・施設 などを見て回りました。子どもたちはピクニック気分で歩き,通り すがりに見つけたカエルやカニなどの生き物を追いかけ、終始楽し く過ごすことができました。途中には地域の方から飼っているメダ



力を見せてもらったり、釣りの話をしてもらったりして、交流することもできました。

#### わくわく遊び(5/31)

毎年行っている縦割り班遊びを今年度から子ども たちが「わくわく遊び」と名付けました。

お互いの良さを知ることできる楽しい時間になる

ことを願って います。









#### 親子活動·授業参観·PTA 講演会(6/4)

お忙しいところ、ご参加くださりありがとうございました。

2・4年の親子活動では、子どもたちが保護者の方と一緒にでき ることが本当に楽しそうで、どの子も笑顔にあふれていました。

授業の様子は4月と比べていかがだったでしょうか。少しでも成 長が感じられるようであればうれしく思います。



PTA 講演会では玉野警察署の方からネッ トに関するお話しをしていただきました。ネ ット社会がどんどん進んでいく中で、なかな かついて行くことも難しいのですが、ご家庭 でしっかり使い方を話し合っていただいて、





### 小中連携あいさつ運動(6/5)

中学生が月 に1回程度、校

門付近であいさつ運動を行っています。5月は雨で中止になったた め、今年度初の小中連携あいさつ運動となりました。この春本校を



卒業した中学1年生も来て、小学生の児 童と一緒に声をかけてくれました。登校 した児童は照れた様子がありながらも、

うれしそうにあいさつを返していました。この取り組みを通し て小中の連携を図るとともに、地域全体で気持ちのよいあいさ つができるように目指していきたいと思います。



5年生が今年も米作りにチャレン ジしています。今回は、田植えに使う



苗を育てるためのもみまきを行いました。 品ノ作の井上史郎さんにご協力いただき、

自分たちで苗床をつくり、もみをまきまし た。水を欠かさないことや水をやるタイミン

グなどを教えてもらいました。みんなで大事に育て、今ではずいぶ ん苗が大きくなっています。6月25日に田植えを行う予定です。

### 音楽鑑賞会(6/11)

岡山県警察音楽隊の方々による 音楽鑑賞会を行いました。

はじめにスクールサポーターの中西さんから防犯についてのお話をし ていただきました。その後の音楽会は子どもたちの好きな曲をたくさん 演奏してくださったり、楽器を一つ一つ紹介してくださったり、カラー ガード隊のダンス演技もあったりと、あっという間の1時間でした。

地域や保護者の方 もご参加くださ り、とても楽しい 時間を過ごすこと ができました。









## イモ植え(6/14)

1・2年生がサツマイモを植えました。これまでは、上 山田の方を中心にお世話になって和楽園跡地に植えてい





たのですが、今回は学校横の井上さんの畑をお借りし て育てることになりました。藤原さんには事前に耕し から畝つくりまでお世話になり、大変ありがたかった です。当日は、これまでお世話になっていた地域の方 々もお手伝いに来てくださり、大変助かりました。

